

Forkopimda harus Maksimalkan Isoter, ini yang dikatakan Menko Marves dan Menkes ketika Lakukan Pengecekan Penanganan Covid - 19

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 13, 2021 - 19:40



KOTA MALANG - Danrem 083/Bdj Kol Inf Irwan Subekti bersama Forkopimda Jawa Timur dampingi Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi (Menko Marves) RI, dan Menteri Kesehatan (Menkes) melakukan pengecekan di

sejumlah tempat penanganan covid, di Malang Raya, Jum'at (13/8/2021).

Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa, Pangdam V Brawijaya Mayjend TNI Suharyanto, Kapolda Jatim Irjen Pol Nico, Kabinda Jatim, Danrem 083/Bdj bersama Pejabat Utama Polda Jatim dan Pejabat Utama Kodam V Brawijaya, serta Forkopimda Kota Malang ikut terlihat mendampingi kunjungan Menko Marves Luhut Binsar Pandjaitan dan Menkes Budi Gunadi Sadikin di Malang raya.

Tempat pertama yang di kunjungi adalah, Balai Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Kota Malang. Di BPSDM Menteri Marves melihat secara langsung tempat Isolasi Terpusat (Isoter) pasien covid dan menyempatkan berdialog dengan pasien covid 19 yang tinggal di Isoter. " Ikuti anjuran pemerintah, jika salah satu keluarga positif maka segera melaksanakan isoter agar keluarga yang sehat tidak tertular, sehingga secara tidak langsung kita sudah memutus penyebaran Covid 19 " ujar luhut.

"Jadi isoter ini sangat penting, begitu nanti anda di-testing atau tracing, lalu anda positif, maka langsung Isoter, disini ada dokter dan tenaga medianya, disediakan maka, obat dan dilaksanakan pengecekan setiap saat, yang paling penting tidak menularkan ke keluarga kita," ujarnya saat melakukan pengecekan di BPSDM Malang.

"Kalau di rumah obatnya belum tentu ada, dokter enggak ada, Nakes ndak ada, ngurus saturasi oksigen tidak ada, oksigen sendiri kalau diperlukan tidak ada. Di sini semua ada," kata Menko Marves.

"Jadi saya titip pada bapak ibu sekalian teman-teman media sampaikan dan juga Pemda, saya titip enggak perlu ada angka-angka yang ditutupin. Biar saja dibuka. Itu masalah kita ramai-ramai kok enggak ada yang salah. Yang salah kalau kita tutupin. Kalau kita buka kalau kita tarik patuh dengan protokol itu pasti turun," Imbuhnya.

Setelah melaksanakan peninjauan di BPSDM Kota Malang, Rombongan Menko Marves dan Menkes meninjau pelaksanaan RS Lapangan Ijen Bulevard dilanjutkan meninjau pelaksanaan Vaksinasi kwpada ibu Hamil di Puskesmas Dadaprejo Kec. Junrejo dan lanjut meninjau tempat Isoter di YPPI Kota Batu.

Kegiatan diakhiri dengan pelaksanaan rapat koordinasi penanganan covid 19 di wilayah Malang Raya Bertempat di Makorem 083/Baladhika Jaya yang dihadiri oleh Forkopimda Provinsi Jatim dan Forkopimda Malang Raya.

Di Rakor ini, Menko Marves mengatakan pemda harus bersinergi dengan TNI Polri untuk segera memindahkan pasien Isoman ke Isoter, karena isoter terbukti dapat menekan penyebaran Pandemi Covid 19 sekaligus dapat menekan korban jiwa akibat covid.

Saya perintahkan seluruh kepala daerah se Malang Raya dan TNI Polrindalam minggu depan ini aktif melaksanakan pemindahan pasien isoman ke isoter yang telah disiapkan pemerintah daerah. Ujar menko Marves di hadapan Forkopimda Jatim dan Malang Raya. (Jon)